

What's Pink Shirt Day

ピンクシャツデーって何？



ピンクシャツデーは、

ピンクシャツを着たり
ピンク色のものを
身に着けることで

「いじめ反対」の
意思表示をする日です。

ピンクシャツデーは、

こどもから大人まで、
誰もが参加することのできる
ポジティブキャンペーンです。

現在は、カナダばかりでなく、
世界的キャンペーンと
なっています。

ピンクシャツデー

キャンペーンは、

カナダ生まれの

「いじめ反対運動」です。

実話から誕生しました。

舞台は2007年、

**カナダ・バンクーバーの
ハイスクール**

9年生（中学3年生）の

男子生徒が

ピンク色のポロシャツを着て

登校したことをきっかけに、

いじめにあい、

たえきれずに帰宅してしまいました。

その出来事を聞いた
上級生の2人。

彼ら**12年生**（**高校3年生**）に
とって、

その学校で過ごす
最後の年でした。

「いじめなんて、
もう、うんざりだ！」

「アクションを起こそう！」

そう思った2人は、
その日の放課後、

ディスカウントストアへ行き、
ピンク色のシャツやタンクトップを
買いこみました。

そしてその夜、

学校のメール等を通じて
クラスメートたちに呼びかけました。

「明日、
一緒に

学校でピンクシャツを
着よう！」と。

翌朝、

2人は
ピンク色のシャツやタンクトップを
入れたビニール袋を手に登校しました。

学校について
校門で配りはじめようとした
ふたりの目に映った光景は・・・

それは

ピンクシャツを着た生徒たちが
次々と登校してくる姿でした。

ピンクシャツが
用意できなかった生徒たちは、

リストバンドやリボンなど、
ピンク色の小物を身につけて
登校してきました。

いじめに対して、

学生たちは
言葉や暴力ではなく

行動で意思表示を
しようと立ち上がったのでした。

カナダの学生たちが
起こしたこの行動が
地元メディアで
取り上げられるなど、

またたく間に
カナダ全土へと広がり、
世界へと広がっていきました。

いじめ
ストップ
とめる勇氣
させない空氣

職員室前掲示物



職員室前掲示物

横浜市いじめ問題対策
連続協議会

3
い
の
ち

大切にしよう
人を思う心

世界人権宣言第1条

すべての人間は、生れながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である。人間は、理性と良心とを備わっており、互いに同胞の精神をもって行動しなければならない。

小学児童新聞ニュース

いつの時代も楽しみな給食

みんなの食を衣えてきた給食の歴史を振り返る

職員室前掲示物

A close-up photograph of a person's hands holding a single yellow flower with a brown center. The hands are positioned in the center-right of the frame. In the background, there are several pink balloons hanging from the top. To the left, a white envelope is visible with Japanese text written on it in a brown, calligraphic style. The overall scene is brightly lit, suggesting an indoor setting.

ありがとう

あなたが

ここに

いることに

神奈川県人権ポスター

守ろう人権

誰もが自由と幸せになる
権利を持っている

子ども

女性

障がい者

高齢者

患者等

同和問題

外国籍県民

ホームレス

犯罪被害者等

北朝鮮当局によって

拉致された被害者等

様々な人権課題

神奈川県人権ポスター

私たち一人ひとりの行動が、
未来につながる。

SDGs 未来都市

神奈川県



神奈川県

文部科学大臣からのメッセージ

保護者、学校の教職員の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症について、不安を感じておられる方も多いことと思います。

新型コロナウイルス感染症対策では、通常の風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に、お一人お一人の咳エチケットや手洗いなどの実施がとても重要です。子供たちには、外から帰った時などに、必ず手洗いをしっかりとするとともに、正しい知識に基づいて冷静に行動するよう指導してください。

保護者の方や教職員の皆さんにおかれては、国や地方公共団体が発表する正確な情報を収集・把握していただくようお願いいたします。

また、新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見は、決して許されることではありません。今後も、中国から多数の子供たちが帰国することが予想されます。住み慣れた地域や学校を離れてつらい思いをしている子供たちや、感染拡大の防止に向けて懸命に働いているご家族を持つ子供たちを傷つけるような、心ない言葉や態度がとられることがあってはなりません。教職員の皆さんにおかれては適切な対応をとっていただくとともに、保護者の方におかれてもご配慮をお願いいたします。

令和2年2月7日
文部科学大臣 萩生田 光一



感染症対策 へのご協力を お願いします

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、
「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

①手洗い

正しい手の洗い方

手洗いの
前に
・爪は短く切っておきましょう
・時計や指輪は外しておきましょう



1 流水でよく手をゆらした後、石けんをつけ、手のひらをよくこすります。



2 手の甲をのぼすようにこすります。



3 指先・爪の間を念入りにこすります。



4 指の間を洗います。



5 親指と手のひらをねじり洗います。



6 手首も忘れずに洗います。

石けんを洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

②咳エチケット

3つの咳エチケット

電車や職場、学校など
人が集まるところでやるう



× 何もせずに
咳やくしゃみを
する

× 咳やくしゃみを
手でおさえる



○ マスクが
ない時
マスクを着用する
(口・鼻を覆う)

○ ティッシュ・ハンカチで
口・鼻を覆う

○ こぼしの袖
袖で口・鼻を覆う

正しいマスクの着用



1 鼻と口の両方を
確実に覆う



2 ゴムひもを
耳にかける



3 隙間がないよう
鼻まで覆う

